

---

# Teori Dan Konsep Keperawatan Universitas Indonesia

---

BUNGA RAMPAI KONSEP DASAR KEPERAWATAN

Etikolegal dalam Praktek Kebidanan

FALSAFAH & TEORI KEPERAWATAN

Karya Tulis Ilmiah : Teori & Pedoman penulisan karya ilmiah

Ilmu Dasar Keperawatan I

KONSEP DAN TEORI KEPERAWATAN

BUNGA RAMPAI MANAJEMEN NYERI KEPERAWATAN

Dasar-dasar Keperawatan

Dasar Keperawatan

BUNGA RAMPAI FALSAFAH DAN TEORI KEPERAWATAN

BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN JIWA

MODEL & METODE PEMBELAJARAN INOVATIF : Teori dan Panduan Praktis

BUNGA RAMPAI MANAJEMEN KEPERAWATAN

BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN TRANSKULTURAL

Buku Ajar Keperawatan Anak

BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN PALIATIVE

Pendidikan dan Promosi Kesehatan

BUNGA RAMPAI KONSEP DASAR KEPERAWATAN

Perawatan Holistik dan Efektif Pada Anak Dengan Penyakit Kronis (Gagal Ginjal Kronik)

Buku Ajar Kepemimpinan dan Manajemen Keperawatan

BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN GAWAT DARURAT

FALSAFAH DAN TEORI KEPERAWATAN

BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN PALIATIF

BUKU AJAR KOMPREHENSIF KONSEP DASAR KEPERAWATAN

Teori dan Aplikasi Biomedik Dasar

BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN MATERNITAS

Konsep Dasar Keperawatan

TEORI MODEL KEPERAWATAN

BUKU AJAR FALSAFAH DAN TEORI KEPERAWATAN

BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN KELUARGA

BUKU AJAR PROSES KEPERAWATAN DAN BERPIKIR KRITIS

BUNGA RAMPAI KESEHATAN REPRODUKSI DAN KELUARGA BERENCANA

Konsep Dasar Keperawatan

BUNGA RAMPAI ILMU KEPERAWATAN DASAR

Buku ajar falsafah & teori keperawatan

Teori Dalam Keperawatan

BUNGA RAMPAI KONSEP DAN TEORI KEPERAWATAN

KEPERAWATAN DASAR : Pedoman Praktis

## **KEITH MILES**

### **BUNGA RAMPAI KONSEP DASAR KEPERAWATAN PT.**

Sonpedia Publishing Indonesia

Buku "Dasar Keperawatan" adalah panduan komprehensif yang ditujukan untuk mahasiswa keperawatan dan perawat profesional. Buku ini menguraikan konsep dasar keperawatan melalui teori-teori keperawatan, prinsip-prinsip dasar perawatan, serta etika dan profesionalisme dalam praktik perawatan. Proses perawatan dijelaskan secara rinci mencakup pengkajian kesehatan, diagnosis keperawatan, perencanaan perawatan, implementasi, intervensi, serta evaluasi dan dokumentasi. Bab ini memberikan dasar yang kuat untuk memahami dan menerapkan proses perawatan yang sistematis dan efektif. Selain itu, buku ini membahas kebutuhan dasar manusia seperti kebutuhan fisiologis, keamanan, sosial, harga diri, dan aktualisasi diri. Teknik komunikasi efektif dengan pasien, keluarga, dan profesional kesehatan juga diuraikan untuk memastikan interaksi yang produktif dan empatik. Bab khusus tentang perawatan kesehatan khusus mencakup perawatan lansia, anak, gawat darurat, dan paliatif, memberikan panduan praktis untuk menghadapi situasi perawatan yang beragam. "Dasar Keperawatan" menjadi sumber daya penting yang membantu perawat memberikan perawatan berkualitas tinggi dan penuh empati.

**Etikolegal dalam Praktek Kebidanan PT.** Sonpedia Publishing Indonesia

Buku Bunga Bunga Rampai Rampai ini berjudul Dokumentasi Keperawatan mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Dokumentasi Keperawatan. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep Dokumentasi Keperawatan serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

**FALSAFAH & TEORI KEPERAWATAN PT.** Sonpedia Publishing Indonesia

Dalam keperawatan banyak teori-teori yang dapat digunakan sebagai pedoman untuk menjalankan proses keperawatan. Teori

keperawatan adalah suatu pandangan atau pedoman yang diterapkan dalam keperawatan baik untuk pendidikan dan prakteknya. Dalam keperawatan banyak teori-teori yang dapat digunakan sebagai pedoman untuk menjalankan proses keperawatan. Buku ini sebagai referensi yang berisi dan menguraikan beberapa teori dalam keperawatan di antaranya dari Katharine Kolcaba, Nola J. Pender, Calista Roy, Dorothea E. Orem, Betty Neuman, Jean Watson, Imogene King, Anderson & McFarlane, Ramona T. Mercer, Madeleine Leininger, dan Teori Gail W. Stuart. Dari teori-teori keperawatan dalam buku ini dapat memberikan Literatur keperawatan memajukan pengetahuan keperawatan sebagai sarana untuk menyebarkan pengetahuan keperawatan.

*Karya Tulis Ilmiah : Teori & Pedoman penulisan karya ilmiah PT.*

Sonpedia Publishing Indonesia

Buku Bunga Rampai ini berjudul Manajemen Keperawatan mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Manajemen Keperawatan. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep Manajemen Keperawatan serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

**Ilmu Dasar Keperawatan I** Media Pustaka Indo

Buku ini berjudul Konsep dan Teori Keperawatan mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Konsep dan Teori Keperawatan. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan Konsep dan Teori Keperawatan serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

**KONSEP DAN TEORI KEPERAWATAN** Yayasan Penerbit Muhammad Zaini

Buku Bunga Rampai ini berjudul Ilmu Keperawatan Dasar mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Ilmu Keperawatan Dasar. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep Ilmu Keperawatan Dasar serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

**BUNGA RAMPAI MANAJEMEN NYERI KEPERAWATAN PT.** Sonpedia Publishing Indonesia

Buku ini berjudul KESEHATAN REPRODUKSI DAN KELUARGA BERENCANA mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep kesehatan reproduksi dan KB. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan issue kesehatan reproduksi dan KB yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

**Dasar-dasar Keperawatan** Kaizen Media Publishing

Buku Ajar Kepemimpinan dan Manajemen Keperawatan ini disusun sebagai buku panduan komprehensif yang menjelajahi kompleksitas dan mendalamnya tentang ilmu kepemimpinan dan manajemen khususnya dibidang keperawatan. Buku ini dapat digunakan oleh pendidik dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran dibidang ilmu kepemimpinan dan manajemen keperawatan. Selain itu, buku ini juga dapat digunakan sebagai panduan dan referensi mengajar mata kuliah kepemimpinan dan manajemen keperawatan menyesuaikan dengan rencana pembelajaran semester tingkat perguruan tinggi masing-masing. Secara garis besar, buku ajar ini pembahasannya mulai dari Prinsip dasar kepemimpinan-manajemen keperawatan, Fungsi, peran dan tanggung jawab manajer keperawatan, Gaya kepemimpinan, Konsep dasar perencanaan manajemen keperawatan, Konsep dasar pengorganisasian. Selain itu, ada beberapa materi penting lainnya yang tentunya membuat buku ajar ini menjadi buku yang sangat tepat dan relevan untuk digunakan sebagai bahan ajar. Buku ajar ini disusun secara sistematis, ditulis dengan bahasa yang jelas dan mudah dipahami, dan dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran.

**Dasar Keperawatan** Airlangga University Press

Buku Bunga Rampai ini berjudul Manajemen Nyeri Keperawatan mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Manajemen Nyeri Keperawatan. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep Manajemen Nyeri Keperawatan serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

**BUNGA RAMPAI FALSAFAH DAN TEORI KEPERAWATAN PT.** Sonpedia Publishing Indonesia

Buku Bunga Rampai ini berjudul KEPERAWATAN TRANSKULTURAL mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting

dalam upaya meningkatkan kesehatan individu, keluarga, kelompok dan masyarakat. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep umum keperawatan transkultural, dan lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

**BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN JIWA** PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku Bunga Rampai ini berjudul Konsep dan Teori Keperawatan mencoba menyanggah dan mengemas beberapa hal penting konsep Konsep dan Teori Keperawatan. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep Konsep dan Teori Keperawatan serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

**MODEL & METODE PEMBELAJARAN INOVATIF : Teori dan Panduan Praktis** Media Pustaka Indo

Buku Ajar Keperawatan Anak ini disusun sebagai buku panduan komprehensif yang menjelajahi kompleksitas dan mendalamnya tentang ilmu keperawatan anak. Buku ini dapat digunakan oleh pendidik dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran di bidang ilmu keperawatan anak dan diberbagai bidang Ilmu terkait lainnya. Selain itu, buku ini juga dapat digunakan sebagai panduan dan referensi mengajar mata kuliah keperawatan anak dan menyesuaikan dengan rencana pembelajaran semester tingkat perguruan tinggi masing-masing. Secara garis besar, buku ajar ini pembahasannya mulai dari perspektif keperawatan anak dalam konteks keluarga, peran perawat anak, tren dan isu keperawatan anak, tumbuh kembang anak, perkembangan fisiologis anak,, perkembangan kognitif anak dan moral anak, masalah perkembangan anak, peran bermain dalam perkembangan anak,dan Komunikasi pada anak. Selain itu, materi mengenai Pemeriksaan fisik pada anak serta Pemeriksaan perkembangan pada anak juga dibahas secara mendalam. Buku ajar ini disusun secara sistematis, ditulis dengan bahasa yang jelas dan mudah dipahami, dan dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran.

**BUNGA RAMPAI MANAJEMEN KEPERAWATAN** Media Pustaka Indo  
Buku "Keperawatan Dasar: Pedoman Praktis" adalah panduan yang komprehensif mengenai dasar-dasar keperawatan. Buku ini memberikan pengantar lengkap tentang konsep dasar keperawatan, termasuk aspek-etika dan hukum dalam praktik keperawatan. Pembaca akan mempelajari prinsip-prinsip etika

yang relevan dalam keperawatan, serta regulasi hukum yang mengatur profesi keperawatan. Selain itu, buku ini mengulas konsep dasar keperawatan seperti komunikasi, perencanaan keperawatan, dan pentingnya dokumentasi yang akurat. Buku ini juga menyajikan asuhan keperawatan pada berbagai sistem tubuh, termasuk sistem kardiovaskular, respirasi, muskuloskeletal, dan endokrin. Pembaca akan mendapatkan pemahaman mendalam tentang penyakit dan kondisi yang mempengaruhi sistem-sistem tersebut, serta tindakan keperawatan yang diperlukan. Buku ini juga membahas asuhan keperawatan pada populasi khusus seperti anak dan bayi, usia lanjut, kehamilan, persalinan, kesehatan jiwa, kondisi kritis, perawatan kulit, dan perawatan nutrisi. Dengan penekanan pada pemahaman konsep dan asuhan keperawatan yang komprehensif, buku ini menjadi sumber informasi yang berharga bagi mahasiswa dan praktisi keperawatan.

**BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN TRANSKULTURAL** Media Pustaka Indo

Buku ini berjudul KEPERAWATAN KELUARGA mencoba menyanggah dan mengemas beberapa hal penting dalam upaya meningkatkan kesehatan individu, keluarga, kelompok dan masyarakat. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep umum keluarga, asuhan keperawatan dan lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

*Buku Ajar Keperawatan Anak* PT. Sonpedia Publishing Indonesia  
Buku Bunga rampai ini berjudul Keperawatan Jiwa mencoba menyanggah dan mengemas beberapa hal penting konsep Keperawatan Jiwa. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep dasar keperawatan jiwa serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

**BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN PALIATIVE** CV Pena Persada  
Lansia merupakan suatu keadaan yang terjadi di dalam proses kehidupan sebagai manusia. Menua merupakan proses yang terjadi sepanjang hidup, tidak hanya bisa dimulai dari suatu waktu tertentu, tetapi dimulai sejak permulaan kehidupan yaitu dari awal kelahiran. Proses penuaan akan berdampak pada berbagai aspek kehidupan, baik aspek sosial, ekonomi maupun aspek kesehatan. Sehingga, buku ini dapat menjadi panduan sebagai upaya untuk memberikan asuhan komprehensif pada

lansia agar tercipta lansia tangguh dan berdaya guna. Berikut Bab yang dibahas di dalam buku ini: 1. Konsep Penuaan 2. Gangguan Psikologis pada Lansia 3. Demensia: Pengenalan Pencegahan Demensia 4. Gizi, Makanan Sehat dan Enak pada Lansia 5. Pemenuhan Kebutuhan Lansia terhadap Kualitas Hidup 6. Penurunan Sistem Muskuloskeletal dan Sendi 7. Pengelolaan Penyakit Degeneratif Dasar 8. Mindfulness dan Terapi Spiritual 9. Diabetes Melitus dan Senam Koran 10. Terapi Sederhana pada Lansia 11. Pertolongan Pertama pada Kondisi Darurat 12. Motivasi, Berdaya Guna, dan Kegiatan Keterampilan 13. Pengembangan Dimensi Vokasional Lansia Melalui Hobi *Pendidikan dan Promosi Kesehatan EGC*

Buku "Karya Tulis Ilmiah : Teori & Pedoman penulisan karya ilmiah" adalah panduan komprehensif untuk penulis, mahasiswa, dan peneliti dalam menulis karya ilmiah yang baik. Dengan cakupan pengenalan dasar karya tulis ilmiah, panduan penulisan yang benar, proses penelitian, etika penulisan, dan tren terkini dalam dunia akademik, setiap bagian memberikan pemahaman mendalam tentang berbagai aspek penulisan ilmiah, termasuk penggunaan bahasa yang tepat dan penerapan gaya penulisan seperti APA, MLA, dan Chicago. Bagian lainnya membahas langkah-langkah proses penelitian dari menentukan topik hingga menyusun laporan, serta etika penulisan ilmiah seperti menghindari plagiarisme dan memahami hak cipta. Bagian terakhir mengeksplorasi tren modern seperti digitalisasi, manajemen referensi dengan software, kolaborasi internasional, dan pengaruh media sosial. Buku ini adalah referensi esensial bagi siapa saja yang ingin meningkatkan kemampuan menulis ilmiahnya.

**BUNGA RAMPAI KONSEP DASAR KEPERAWATAN** Penerbit Adab  
Buku Ajar Proses Keperawatan & Berpikir Kritis ini disusun sebagai buku panduan komprehensif yang menjelajahi kompleksitas dan mendalamnya tentang dunia kesehatan. Buku ini dapat digunakan oleh pendidik dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran di bidang keperawatan dan di berbagai bidang Ilmu terkait lainnya. Buku ini dapat digunakan sebagai panduan dan referensi mengajar mata kuliah proses keperawatan dan berpikir kritis dan menyesuaikan dengan Rencana Pembelajaran Semester tingkat Perguruan Tinggi masing-masing. Secara garis besar, buku ajar ini pembahasannya mulai dari Proses Keperawatan, Pengumpulan data, analisis data, Perumusan masalah dan

pengambilan keputusan, Klasifikasi Diagnosa Keperawatan, 3S (SDKI, SLKI, SIKI), Proses evaluasi dalam Keperawatan, Berpikir kritis dalam Keperawatan, Komponen berpikir kritis, serta ditutup dengan materi mengenai Pengambilan keputusan klinik. Buku ajar ini disusun secara sistematis, ditulis dengan bahasa yang jelas dan mudah dipahami, dan dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran.

#### **Perawatan Holistik dan Efektif Pada Anak Dengan**

**Penyakit Kronis (Gagal Ginjal Kronik)** PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Kebidanan atau disebut midwifery merupakan salah satu disiplin ilmu kesehatan yang terbangun dari sintesa berbagai macam disiplin ilmu atau disebut pula dengan multi disiplin. Dan hal ini berkaitan erat dengan pelayanan yang terdiri dari ilmu kedokteran, keperawatan, ilmu sosial perilaku dan juga budaya serta kesehatan masyarakat.

*Buku Ajar Kepemimpinan dan Manajemen Keperawatan Media Pustaka*

Buku Bunga Rampai ini berjudul Konsep Dasar Keperawatan mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Konsep Dasar Keperawatan. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan Konsep Dasar Keperawatan dan konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

Best Sellers - Books :

- [Little Blue Truck's Springtime: An Easter And Springtime Book For Kids By Alice Schertle](#)
- [The Nightingale: A Novel](#)
- [Fourth Wing \(the Empyrean, 1\) By Rebecca Yarros](#)
- [It Ends With Us: A Novel \(1\)](#)
- [Playground By Aron Beauregard](#)
- [Stop Overthinking: 23 Techniques To Relieve Stress, Stop Negative Spirals, Declutter Your Mind, And Focus On The Present \(the Path To Calm\) By Nick Trenton](#)
- [The Democrat Party Hates America By Mark R. Levin](#)
- [Think And Grow Rich: The Landmark Bestseller Now Revised And Updated For The 21st Century \(think And Grow Rich Series\)](#)
- [Remarkably Bright Creatures: A Read With Jenna Pick](#)
- [Lessons In Chemistry: A Novel By Bonnie Garmus](#)